

Nuestra emisora, estimando que aquello de que "el pueblo tiene mala memoria" es una verdad inevitable, diariamente repite varias veces durante nuestras transmisiones, esta frase: "A los que tienen mala memoria les recordamos que la Junta lleva SOLAMENTE 75 días en el gobierno".

Pero no es una frase SOLAMENTE para desmemoriados, sino también para IMPACIENTES, para aquellos que estiman que tres años de corrosión y corrupción, de saqueo y demolición, de erosión y desorden, pueden ser borrados en sólo 75 días.

Eso del "borrón y cuenta nueva" no es cosa fácil. El 11 de Septiembre no es solamente ~~un~~ <sup>el</sup> día cuando se expulsó violentamente por el clamor popular democrático a los tenebrosos sirvientes del comunismo internacional. El 11 de Septiembre marca el fin definitivo de un régimen de oprobio, pero también marca el comienzo de una etapa nueva, diferente e indispensable, destinada a restaurar los valores morales de la nacionalidad chilena, a reconstruir la economía arrasada, a devolver a todos los chilenos la fé, la confianza y la alegría orgullosa de ser eso: chilenos.

Radio Agricultura ha seguido manteniendo su línea de independencia, esto es de NO DEPENDENCIA ni de la Junta ni de ningún sector limitado por intereses que no sean los extensos e infinitos y sagrados intereses de la Patria. Aclaremos esto para que nunca se diga que somos incondicionales del gobierno de la Junta; pero tampoco estamos dispuestos a aceptar como medio de expresión de masas, que se apliquen golpes arteros, indisimulablemente mal intencionados y con ~~xx~~ claros propósitos POLÍTICOS. Somos de una sola e insobornable línea, democrática y nacionalista, ~~xxxxxx~~ alertas ante cualquier brote peligroso que los eternos aprovechadores desean capitalizar para volver al juego mañoso, porfiado y aventurero de las manoseadas y comprobadamente fracasadas políticas partidistas.

Digamos las cosas como son, aunque duelan a más de cuatro. El diario "La Prensa", vocero oficioso de la democracia cristiana, en su edición de ayer y con visible ~~intención~~ segunda intención, destaca un titular: "Obreros de MADECO: "QUEREMOS HABLAR CON LA JUNTA": la "Prensa" con los trabajadores". Y a contraportada, una entrevista a José Pino, Presidente de los empleados de MADECO, destacando en rojo un subtítulo en rojo: "La gente está laborando con temor aunque quiere demostrar nuevo espíritu".

El temor de la entrevista ~~es el temor de Orlando~~

veque, denota la descarada intencionalidad política a la cual se le entrecruzan algunas frases halagüeñas al gobierno, pero que en la contextura quiere decir en buen chileno: "yo creo que estamos ante un gobierno tiránico, gorila, que nos cierra la boca, que nos suprimió el sindicato y al que diga @mus", a la calle con él sin derecho a pataleo". Y siempre en buen chileno, más adelante agrega "el carcelero delegado del gobierno está para dar órdenes y le importa un comino la suerte de los trabajadores".

Este es el ~~sucio~~ juego del vocero demócratacristiano "La Prensa"...! Una vez más demuestran el pavor indisoluble de que Chile sin política alcance los mejores niveles de desarrollo económico y social en un futuro próximo. ~~La~~ <sup>Aparece como</sup> ~~habilidad~~ ~~que~~ el camino de la honestidad y la disciplina, del sacrificio y el patriotismo, que es el camino que nos señalan nuestras Fuerzas Armadas y que está dispuesta a apoyar la mayoría ciudadana, tenga mejor destino que el "muñequismo político", que tanto ejercitaron los políticos ~~de~~ ~~indignidad~~ ~~que~~ se entretuvieron por años al precio de poner en peligro la esencia misma de la Patria chilena...!

A los que tienen mala memoria, les recordamos que de esas filas salieron esquivas de resentidos y de tontos útiles que se pegaron a la escoria unipopulista con distintos nombres como Mapu o Izquierda Cristiana.

A los que tienen memoria les recordamos que la ciudadanía sana e incontaminada de este país, ha declarado muertos en vida a varios pro-hombres de la que fuera la primera fuerza política hace algunos años, cuyas conductas sirvieron para alimentar glotonamente el proceso que desembocó en el advenimiento del marxismo a Chile, con todas sus funestas y trágicas consecuencias.

A esos les recordamos que Chile es un país de gente buena, pero no es un país de gente tonta.

A esos les recordamos que sabemos, positivamente, que existen instrucciones secretas y confidenciales de las hordas marxistas, de lograr por cualquier medio incorporarse AHORA a las filas de la Decé, la que en la habilidad de sus muñequeros, mantiene cerrados

-X-X-X-X-

sus registros OFICIALES, pero que desesperadamente está en la tarea de ~~re~~ reengordar sus registros NO oficiales. La ~~única~~ ocasión la pintan calva para que el comunismo internacional ~~se~~ <sup>continúe su</sup> ~~infiltración~~ en la Democracia Cristiana, ~~el~~ ~~infiltrado~~, como ya se había infiltrado hace años con las resultantes ya conocidas y como pintorescamente años más tarde "inflarían" las concentraciones del ~~Estado~~ <sup>consolidado</sup> Radomiro Tomic.

Ahora, nerviosos, impacientes, impactados por las declaraciones del general Pinochet en el sentido de que ningún trabajador perdería un milímetro de sus conquistas sociales y que, por el contrario, se avanzaría hacia la perfección de la verdadera justicia social sin propósitos demagógicos, empiezan a usar detalles, tontos útiles, politiqueros y sirvientes, para imprimir en sus prensas declaraciones que lejos de esclarecer los caminos de la verdad, los oscurece.

Negamos retundamente que un delegado de gobierno pueda decir que no tiene nada que ver con los trabajadores. Negamos que se pueda amenazar con despido inmediato a quien ~~no~~ no cumpla. Lógicamente que se despedirá al mal funcionario, al activista o al politiquero...!

Recuerden que se terminó la farra. ¡CONVENZANSE que se terminó la farra, señores...! Ningún sindicato se ha borrado del mapa. ~~El~~ <sup>SE ESTA</sup> reordenando al país ~~de~~ ~~los~~:

~~El~~ con sentido de la Patria. Tenemos que hacerlo y lo vamos a hacer... ~~El~~

~~El~~ sino un país libre que busca un nuevo camino a través de un ~~orden~~ orden social y económico justo, ecuánime y honrado. Un ~~orden~~ orden que pone nerviosos a aquellos que quieren seguir viviendo a costillas de la credulidad popular. No lo conseguirán. Y de nuevo les recordamos a esos y a todos, que la JUNTA lleva SOLAMENTE 75 días en el gobierno y que despacito por las piedras, llegaremos a la meta limpia de una Patria limpia. ~~Vamos a~~

~~hay que desenmascarar a los que~~ ~~se~~ ~~encuentran~~ ~~en~~ ~~la~~ ~~mayoría~~ ~~trata~~ ~~de~~ ~~limpiar~~ ~~la~~ ~~magro~~ ~~heredada~~, ~~aprovechan~~ ~~cualquier~~ ~~pretexto~~ ~~para~~ ~~atacar~~ ~~al~~ ~~Estado~~ ~~de~~ ~~la~~ ~~República~~ ~~de~~ ~~Chile~~.